



しみず学びのエリア

ふじみだい

学校だより 4月号

令和7年 4月 7日
板橋区立富士見台小学校



<https://www.ita.ed.jp/1310261>



ご入学・ご進級おめでとうございます



校長 川勝 肇恵

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

新たに1年生56名を迎え、14学級391名で、富士見台小学校は新たな風を大きな帆にはらんで令和7年度が船出しました。



「さまさまのこと思ひ出す 桜かな」 松尾芭蕉

目の前の桜に過去の桜が重なって、様々なシーンがよみがえってきます。ちょうど年度の入れ替わりに当たり、別れや出会いに伴う思い出が多く、それが心に深く刻まれているせいかもしれません。

学校の春は出会いの季節。大人との出会いも子どもとの出会いもたくさんあります。入学した1年生にとっては何もかもが新鮮なことでしょう。進級した子どもたちも、新しい学年を迎え昨日までとはちょっと違った自分と友達がいます。学校の中で結ばれるこれらのすべてのご縁を大切にしていきたいと思います。ご家庭でも、子どもたちが新しい先生や友達との出会いを、喜びをもって迎えることができるように支え、励ましてあげてください。私たち教職員一同も、この春の出会いがよきものとして子どもたちの心の中に残るよう、全力を尽くしていきます。

富士見台小教育目標「つよく 正しく 美しく」・命を大切にしあい、たくましく生きる子ども ・よく学び、よく考え、よく働く子ども・礼儀正しく、なかよく助け合う子ども の調和のとれた育成をめざし、「つながり」「かかわり」を大切に、学校が一つとなって教育活動の充実に努めてまいります。

令和7年度も本校の教育についてご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。